



Commission scolaire
des Hautes-Rivières

Communiqué

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Semaine des professionnels de l'éducation

Du 18 au 22 novembre 2019

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 18 novembre 2019 – Les professionnelles et professionnels de l'éducation travaillent chaque jour à faire émerger et se réaliser le potentiel de chaque élève. Grâce à leur expertise, ils changent le monde, un élève à la fois.



Les professionnelles et professionnels de la Commission scolaire des Hautes-Rivières offrent, du préscolaire jusqu'à l'éducation des adultes et à la formation professionnelle, des services de soutien pédagogique, administratif ou d'aide aux élèves. Ils contribuent à faire de l'école un milieu bien organisé et à former des élèves bien préparés pour l'avenir.

Mais qui sont ces professionnels en éducation?

Ils sont, entre autres, bibliothécaire, conseiller pédagogique, agent de réadaptation, agent de service social, animateur de vie étudiante, conseiller d'orientation, orthopédagogue, ergothérapeute, travailleur social, agent de développement, agent de gestion financière, diététiste ou encore attaché d'administration.

Nous profitons de cette semaine particulière pour les remercier des services qu'ils apportent aux élèves au quotidien et de faire la différence pour eux.

Merci à tous nos professionnels !

La présidente,
Andrée Bouchard

La directrice générale,
Dominique Lachapelle